

ACTA NUMERO 252

-----En la ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo las diez horas del día veintisiete de septiembre de mil novecientos sesenta y nueve, se reunieron previo citatorio los integrantes del H. -- Consejo Universitario para celebrar sesión extraordinaria con el objeto de que tomen posesión los nuevos consejeros designados como representantes maestros y alumnos. A este efecto se procedió a dar lectura a las diversas actas levantadas en las Escuelas de la Universidad en donde aparecen los nuevos representantes maestros y alumnos que fueron electos como Consejeros para terminar el período por el que fueron designados los Consejeros anteriores. Las personas designadas fueron las siguientes: Por la Escuela de Ingeniería el alumno Héctor Seldner Lizárraga; por la Escuela Secundaria, Nora Leticia Yeomans; por la Escuela Preparatoria Unidad Regional Sur, Enrique Ibarra de la Vega; por la Escuela de Agricultura y Ganadería, Jaime Dessens Contreras; por la Escuela de Ciencias Químicas, José Cruz Iñiguez R; por la Escuela Preparatoria Central, Reyes Nuñez Bercini; por la Escuela Preparatoria Unidad Regional Norte, Jaime Millán Félix, por la Escuela de Técnicos en Contabilidad y Administración y de Administrador de Ranchos, Fermín Moriega Velázquez, por la Escuela de Altos Estudios, Jesús Antonio Villa R., por la Escuela de Enfermería y Trabajo Social, Isabel Socorro Manríquez M., por la Escuela de Derecho y Ciencias Sociales, el Lic. José Antonio García O., como Profesor Suplente y por la Asociación de Ex-Alumnos, el Dr. Ignacio ---. A continuación el Presidente de la Asamblea se sirvió tomar la protesta a los nuevos consejeros designados exhortándolos a que en el desarrollo de sus actividades lo hagan con el mejor espíritu universitario cumpliendo con las responsabilidades que son inherentes a su cargo, especialmente, lo relacionado con el cumplimiento a la Ley de Enseñanza Universitaria y a los Reglamentos que de ella emanan. A continuación y como un punto de carácter general y necesario se propuso por la Asamblea se determine la fecha en que va a ser el nombramiento del nuevo Rector para el período 1969-1973. La Asamblea después de haber deliberado ampliamente aceptó por mayoría de votos que sea el día 13 de octubre a las veinte horas, acordándose también que la convocatoria venga a partir de la fecha en que se está llevando a cabo esta sesión. Igualmente fue aceptada por la Asamblea que el período para el registro de candidatos termina el día 8 de octubre a las 8 de la noche. No habiendo otro punto que tratar se dió por terminada la sesión siendo las doce horas.

EL SECRETARIO

EL PRESIDENTE.